



barlos

Se vieron las gacetas de los dias treinta y uno de Agosto proximo pasado, primero, dos y tres del actual; y los boletines de la provincia del dos y cuatro; y el Ayuntamiento quedo enterado

Se vio una instancia de D. Francisco Antonio de Vilches en que manifiesta que en el mes de Octubre de mil ochocientos cincuenta y cinco hizo presente a la Municipalidad que en la diputacion de Aguadena habia un Algire de aprovechamiento comun, uno de cuyos roquetes habia sido tapado por D. Juan Marsilla; y en el otro habia puesto una puerta con cerradura y llave, acordandose por el Ayuntamiento con fecha veinte de Octubre de aquel año se hiciera saber al Marsilla que inmediatamente quitase la puerta del mencionado Algire, lo cual cumplió por entonces el D. Juan; pero que hace como un mes poco mas o menos que ha vuelto a cerrar la puerta del referido Algire, privando del agua a los vecinos que usaban de ella; y concluye suplicando se lleve adelante el citado acuerdo, quedando ya

